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クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第１７回 通算１７７５回 

２０２４年１２月３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 11/12 修正出席率 

７２名 ３２名 ６７．７％ ７３．７％ 

 ゲスト：（なし）   ビジター： （なし） 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

みなさん、こんにちは。 

豊川高校の男女駅伝部の全国駅伝の出場が決ま

りまして、明日豊川ロータリークラブさんと共に激

励金をお渡ししてきます。事前ですけど報告をいた

します。 

12月はロータリーに於いては、疾病予防と治療月

間と言うことになっています。後ほど回覧させてい

ただくリソースのご案内の三枚目に「アルツハイマ

ーとともに生きる」と言うコンテンツがあります。

詳しくはマイロータリーからロータリーのホームペ

ージに入っていけばそのコンテンツ見られると思い

ます。アルツハイマーにかかった方のその病気との

対応の仕方とか、心構えだとか、そういったことが

閲覧できます。アルツハイマーがらみですが、私は

韓国ドラマにはまっておりまして、「ナビレラ」と言

うドラマがあります。70歳のリタイヤした男性が初

期のアルツハイマーと診断されて、それから記憶が

なくなっちゃうと言う中で、踊るバレエを小さい頃

からやってみたくてということで、新たな人生目標

とそのバレエをするにあたっての家族の同意だとか、

苦労とか、その中で描かれる家族愛だとか、助けら

れる人間愛が描かれている作品です。機会があった

らぜひ見て頂ければなと思います。私は 12 話ある

中で、6.7話目ぐらいから毎回、毎回、涙、涙で見ま

した。 

そして、12月の予定としましては、来週は平尾カ

ントリーさんでお世話になり、クリスマス家族会で

ございます。コロナ前の形に戻して、子供さん、孫

さんと共にクリスマスの楽しいひとときを過ごして

いただければと思います。 

そして24日は創立記念日です。今年は12月24日

クリスマス・イブですが、40年前ほんとに創立した

日が12月24日でございます。んで、奥様同伴での

創立記念日を行いたいと思います。まだまだ参加に

迷っている方いらっしゃれば、12 月 10 日のクリス

マス家族会で、24日の創立記念日例会、ぜひぜひ参

加していただければなと思います。 

本日は、年次総会でございます。次年度の理事役

員承認と中間の財務報告とございます。慎重審議を

お願い申し上げ、本日の会長挨拶といたします。あ

りがとうございます。 

★幹事報告            石黒貴也幹事 

12月の例会予定について 
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★2024-2025 年度年次総会 

第１号議案 2025-26年度の理事及び役員決定の件 

第２号議案  2024-25年度の中間財務報告及び 

2023-24年度の財務報告の件 

2025-26年度理事役員 

会長        役 員  笠 原 盛 泰 

副会長       役 員  樅 山 修 一 

会長エレクト    役 員  細 井  勉 

直前会長      役 員  小 田 伊 佐 浩 

幹事        役 員  土 井 昌 司 

副幹事       役 員  井 指 和 昭 

会計        役 員  宇 野 秀 幸 

会場監督      役 員  舘 山 紘 介 

クラブ運営担当   理 事  大 場  篤 

会員増強担当    理 事  山 本 博 史 

親睦活動担当    理 事  度 会 秀 子 

職業奉仕担当    理 事  竹 生 和 史 

奉仕プロジェクト担 理 事  竹 本 裕 一 

国際奉仕担当    理 事  中 西 弘 徳 

財団担当      理 事  大 木 悦 子 

創立４０周年実行委員長    柴 田 浩 志 

 

★次年度会長あいさつ 笠原盛泰次年度会長 

ご承認をいた

だき次年度の会

長をさせていた

だきます笠原で

ございます。ど

うぞよろしくお

願いいたします。

来年の役員組織

の説明を含めてご挨拶させて頂きます。 

ちょうど1年前の総会で会長エレクトに推挙され

まして、そこから一生懸命にロータリーの勉強をし

て参りました。3 回の地区の研修も、豊川ロータリ

ーの田中次年度会長とともに全て出席して参りまし

た。すみません、それまでロータリーの勉強がなか

なかできなかったんですけれども、私なりに色々ロ

ータリーの良さというのを感じて、やはり素晴らし

い会であるなと言うことと同時に、これだけ多くの

皆さんが時間とお金を費やして奉仕をして頂いてい

ることでありますので、是非ともその成果や効果が

出て、みんなに楽しかったと言われるような会の運

営をしなければいけないなと言うふうに思っている

ところであります。 

勉強していく中で、地区のその標準の委員会とい

うのがありまして、だいぶ変わってきていると言う

ことです。次年度の理事、役員、委員長の人たちに

は「ロータリーの基礎」という冊子を配らせて頂き

ましたが、そこに標準の委員会が出ておりまして、

それに照らし合わせて少し変更させていただいた次

第です。具体的には、今までに比べて2人の理事が

加わっています。会員増強の担当というのが今まで

理事ではなかったところを理事にさせていただいて

おります。やっぱり会員拡大、会員増強、これは研

修も含めて会員の皆さんの増強は大事だと言うこと

で理事にさせて頂いております。それから財団担当

も今まで理事ではなかったんですが、やはり、ロー

タリー財団や米山は、非常に大きな事業ですので、

財団の意味の理解とともに、それをしっかりと啓発

いただくということで理事になっています。それ以

外に、当クラブの場合は5大奉仕で、クラブ運営で

はなくてクラブ奉仕という名前でした。それから職

業奉仕、国際奉仕、社会奉仕、青少年奉仕となって

いました。標準では奉仕プロジェクトと一括でまと

まっているような形がありまして、職業奉仕を最近

言わなくなっていると言うところもあったんですが、

職業奉仕はそれで非常に重要だろうと思って理事に

しました。また台湾との交流もありますし、今回は

40 周年事業のクパチーノとの関係も今検討してい

るところでありますので、国際奉仕も理事にさせて

頂きました。社会奉仕と青少年奉仕を奉仕プロジェ

クト担当ということでまとめさせて頂いた構成にし

ました。 

そうすると 1 名理事が増えるということになり、

果たしてそういうことができるのか検討したんです

が、クラブ細則には理事の定数は書かれていないの

で、指名委員会で提案してご検討頂きまして、本日

の総会でご承認という形を取らせていただいた次第

です。 

当クラブの例会の出席率が 50%程度と言うところ

が課題だと思っていまして、私もあんまり出席して

なかったので怒られそうですが、来年度に向けて、

出席率を上げられるような例会をぜひ作っていきた

いというのを1つ掲げていきたいと思います。その

中でためになる例会も重要ではないかなと思ってい

まして、職業奉仕と言うともちろん自分の会社の事

業を発展させて奉仕していくと言う意味ですけれど

も、まだまだ自分たちの会社を発展させると言うと

ころも必要なメンバーたちでもあろうかと思います
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ので、自分たちの職業に役に立つような、そういう

例会も少し増やしていければと思っているところで

す。そしてなんといっても楽しくということだと思

いますので、奉仕の後の親睦と言う中で、奉仕をし

てなんか世のため人のために良い汗かくとおいしい

ビールをみんなと飲みたくなるなとそういう気持ち

はいくつになってもきっと変わらないと思います。

そんな考え方でこれからこの理事役員の皆さんと計

画を進めて参りたいと思います。基本的には、楽し

くためになるそんなロータリー活動ができればと思

っているところです。 

皆さんの友情で支えていかなければなと思って

います。一生懸命頑張りたいと思います。これから

どうぞよろしくお願いします。 

 

★創立４０周年について    

準備委員長あいさつ     柴田浩志委員長 

こんにちは。

40 周年準備委

員長と言う大

役を仰せ付か

りました。大変

身の引き締ま

る思いをして

おります。心臓

もちょっとキュッとなりましたが、何とか乗り越え

て頑張りたいと思います。 

豊川宝飯ＲＣは、40年にわたってこの地域でいろ

んな奉仕で、この地域に根差した活動をして参りま

した。それまでの40年を振り返って、また新たな10

年 20 年に向かって新しい取り組みをしていく節目

にこの 40 周年をしたいと思っております。実際に

は今は準備委員会ですが、次年度は実行委員会に移

りまして、皆さんのご協力で 40 周年の節目を立派

に乗り越えて参りたいと思いますので、ご協力をよ

ろしくお願いしましてご挨拶させていただきます。 

４０周年について     早川喬俊リーダー 

記念事業担当リ

ーダーの早川でご

ざいます。 

まずは、いきさ

つからお話をさせ

て頂きます。本年

度クラブ戦略委員会の委員長ということで、来年度

の 40 周年向けて色々と検討をさせていただきまし

た。その中で準備委員会も立ち上げで、本日ある程

度のところまで発表ができるようになりました。 

１．創立４０周年記念式典、懇親会について 

日時：２０２６年２月２１日（土） 

１７時より式典、１８時より懇親会 

場所：市民プラザ 

２．記念事業について 

①記念講演会、記念コンサートについて 

②美食の会（仮称）について 

③クパチーノＲＣと友好クラブ締結について 

④寄付事業について 

石黒貴也記念式典担当リーダー挨拶 

式典を担当させ

ていただくことに

なりました。まず大

事なのは日時です。

2026年 2月21日で

すので、皆様手帳の

ほうにご記載をお

願いしたいと思います。豊川市民プラザで行います。

次年度はガバナーが蒲郡から出ておりますし、地区

大会を豊川クラブが主管します。東三河分区のクラ

ブの皆様と一緒にやることが多い年度になると思い

ます。式典の方にも、その分区や地区の方々もお呼

びしたいと考えております。詳細が決まり次第、皆

様のほうにご報告をさせていただきますので、ご協

力をお願いしたいと思います。 

河本圭史記念プロジェクト担当リーダー挨拶 

記念事業の 2

番と 3 番を担当

させていただき

ます。 

この事業は、他

の記念事業と違

いまして、これを

きっかけに持続

可能となるような組織となって参りますので、皆さ

んが参加しやすくて価値があるようなものを作って

いきたいと思っております。 

美食の会につきましては、ロータリアン以外の方

でもご参加いただいて、ロータリーに興味を持って

いただくきっかけとなるように、また近隣のクラブ
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の会員さん、地区内の会員さんもご参加いただいて、

情報交換等もできれば良いのかなと言うに考えてお

ります。 

クパチーノＲＣの方は、グローバル補助金の関係

がございますので、まずクラブが地区に申請をして

認定を受けないといけないと言うことと、条件とし

てグローバル補助金を使うにあたっては持続可能な

事業であることと言う絶対条件がございますので、

その中身を十分に検討をして補助金は最低でも

30,000 ドル 4,500,000 円、最高は 400,000 ドル

60,000,000円まで出ると言うことですので、どのよ

うな規模なものをどのようにどっちが主体になって

やっていくのかと言うことを検討しながら、姉妹提

携も含めて進めて参りたいと思っております。次年

度の中西国際奉仕担当理事には一緒に汗をかいいた

だけばと思っておりますので、よろしくお願いいた

します。 

早川喬俊記念事業担当リーダー挨拶 

記念講演会・記

念コンサートに

ついて担当させ

て頂きます。奉

仕の理念を奨励

してインパクト

ある事業にした

いと思っており

ますのでよろしくお願いしと思います。 

また寄付事業についてもしっかりと今の子供の

貧困など少しでも解決できるに頑張ってまいります

ので、皆様ご協力よろしくお願いします。ありがと

うございました。 

 

★ニコニコボックス 

大沢茂樹会員 豊橋アリーナ継続署名協力の御礼山 

山城康司会員 誕生日を祝って頂き 

伊藤 靖会員  〃 

野中知加子会員 〃 

早川喬俊会員 結婚記念日を祝って頂き 

細井 勉会員 事業所創業を祝って頂き 

加藤雅美会員  〃 

夏目雅康会員  〃 

加山昌弘会員 入会記念日を祝って頂き 

太田 稔会員  〃 

杉浦節子会員  〃 

★全国高校駅伝出場応援金の贈呈 

１２月４日に全国高校駅伝に出場される豊川高校の

男女駅伝部に応援金を贈呈しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


